



SALUD AL DÍA

BOLETÍN INFORMATIVO

20/07/2024



FACULTAD DE SALUD
UNIPAMPLONA



FASALUDUP



SECCIÓN DE NOTICIAS

PARTICIPACIONES



XXXVI Salón de Investigación e Innovación en Comunicación Humana (COMHUM)



Cúcuta, Colombia

OBJETIVO



Este evento ha sido una oportunidad única para compartir conocimientos, experiencias y avances en el campo de la fonoaudiología. El objetivo principal es fomentar el crecimiento y desarrollo de la fonoaudiología, inspirando la innovación y la colaboración para mejorar la calidad de vida de quienes dependen de nuestro trabajo. Además, busca sistematizar experiencias científicas y académicas, desarrolladas desde el aula y en los diferentes escenarios de práctica.

LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN



El colectivo FonoUnipamplona, a través de esta edición de COMHUM, ha demostrado su compromiso con la región desde la perspectiva académica y de investigación. Las líneas de investigación desarrolladas en este evento abarcan diversas áreas de la fonoaudiología, incluyendo el lenguaje, la audición, el habla, la voz y los determinantes sociales. Estas investigaciones tienen como objetivo sistematizar las experiencias científicas y académicas y promover nuevas colaboraciones y proyectos que beneficien a la comunidad y a los usuarios de los servicios de fonoaudiología.



Estudiantes participantes en la muestra empresarial, fotografía proporcionada por el programa de Fonoaudiología.

NUESTROS REPRESENTANTES



Estudiantes y docentes investigadores del programa de Fonoaudiología de la Universidad de Pamplona participaron activamente en el XXXVI Salón de Investigación e Innovación en Comunicación Humana (COMHUM).

LOGROS



Entre los logros destacados, se desarrolló una muestra empresarial a cargo de los docentes y estudiantes de la práctica Nivel III, donde se presentaron planes de negocio en Fase I, II y III utilizando la metodología Pitch. Los debates y presentaciones presenciados durante el XXXVI Salón de Investigación e Innovación en Comunicación Humana (COMHUM) han evidenciado la pasión y el compromiso por nuestra disciplina. Esta actividad permitió a los estudiantes vender sus ideas de negocio a los jurados y asistentes al evento, demostrando un compromiso significativo en cada propuesta innovadora en los sectores de salud, educación y terapéutico a nivel de fonoaudiología.



Docentes de Fonoaudiología en XXXVI Salón de Investigación e Innovación en Comunicación Humana (COMHUM), fotografía proporcionada por el programa.



EVENTOS

Primer encuentro de estudiantes para estudiantes - Psicojuntos



Pamplona, Norte de Santander



¿EN QUÉ CONSISTIÓ?

El evento especial organizado por el Departamento de Psicología tuvo como objetivo principal fomentar la integración y promover el bienestar integral de los estudiantes de psicología. Para lograr esto, se desarrollaron una serie de actividades recreativas, deportivas y de trabajo en equipo, diseñadas para fortalecer la cohesión grupal y mejorar la experiencia académica de los estudiantes.

Las actividades recreativas incluyeron juegos y dinámicas diseñadas para promover la interacción y el conocimiento mutuo entre los estudiantes de diferentes semestres. La integración y el bienestar integral son componentes clave para el éxito académico y personal, y este evento demostró ser un valioso paso hacia la consecución de estos objetivos.



Estudiantes y docentes del programa de Psicología en el Primer encuentro de estudiantes para estudiantes - Psicojuntos, fotografía por Paula Rojas, pasante de comunicación social.



PARTICIPANTES



Estudiantes de Psicología en el Primer encuentro de estudiantes para estudiantes - Psicojuntos, fotografía suministrada por el programa.

El Departamento de Psicología de la Universidad de Pamplona, a través del equipo CAIPLA (Centro de Atención Integral Psicológica y de Logopedia Aplicada), organizó un evento especial dirigido a los psicólogos en formación, abarcando desde primer hasta décimo semestre. Este evento contó con la activa participación de docentes y estudiantes del departamento, así como con el apoyo de Bienestar Universitario y el programa de Educación Física, Recreación y Deportes. La colaboración de estos diferentes grupos fue fundamental para el éxito del evento, creando un ambiente de integración y cooperación entre los estudiantes y el personal universitario.

Las actividades recreativas incluyeron juegos y dinámicas diseñadas para promover la interacción y el conocimiento mutuo entre los estudiantes de diferentes semestres. Estas actividades permitieron a los estudiantes relajarse, divertirse y establecer vínculos más estrechos con sus compañeros y docentes, creando un ambiente de camaradería y apoyo.



Contacto Facultad de Salud



fsalud@unipamplona.edu.co



3153617299



Bloque: Francisco de Paula
Santander, 1er piso.



FACULTAD DE SALUD
UNIPAMPLONA



FASALUDUP

SALUD AL DÍA

